

## スタッフ紹介

vol.16年報/2021.11.1発行



...私たちの新しい仲間を紹介します。.

子供もマイルドな関西弁を真似するようになり、すっかり居心地良く感じております。 産婦人科医 犬飼 加奈

2021年4月より週1回外来を担当しております、犬飼と申します。  
もともと愛知県出身で、生まれてから約2年前まで実家から30分圏内を離れたことがなかったのですが、家族の都合で大阪に引っ越しして参りました。知り合いもいない中での孤独な子育てに耐えきれず、何らかの形でまた医療に関わりたいと考えていたところ、小西先生とご縁があり、週1回ではありますが外来を中心にお世話になることになりました。事前に想像していたクリニックの規模とは大いに異なる多様な診療内容には驚かされ、日々学ばせていただいております。引っ越してくる前は都会に馴染めるか心配で、関西弁が何となく怖いような気もしていましたが、子供もマイルドな関西弁を真似するようになり、すっかり居心地良く感じております。

微力ではありますが、患者様のお気持ちに寄り添う医療を提供できればと思います。  
よろしくお願い致します。



あらゆる世代の女子の相談に「えーどないしましたん?」とのってくれる近所のお母さんのような診療を。 産婦人科医超音波専門医 小熊朋子

はじめまして、産婦人科医の小熊朋子と申します。

兵庫医科大学を卒業後、同大学病院の産科婦人科学教室に入局し後期研修を終えました。後期研修の頃、超音波専門医の上司に巡り合い、胎児の発生学に魅了され大学病院では産婦人科の業務の傍ら特に胎児異常の症例に寄り添って参りました。分娩も超緊急力イサーも大好きですが、時間をかけて患者様の不安に寄り添うことも大好きです。また、女性の身体のトラブルは性成熟期だけではありません。

産婦人科医療の4つ目のサブスペシャリティとなった女性のヘルスケアにも携わり、合併症を持つ婦人科疾患の方の外来管理などを今までしてまいりました。ドクター!というよりは、あらゆる世代の女子の相談にえーどないしましたん?とのってくれる近所のお母さん、のような存在をイメージして診療してゆきたいと思っております。

プライベートは2児の母です。息子からは、足は遅いけど諦めない心を持ってるからカメに似てると言われております。  
よろしくお願いいたします。

ここを選んで良かったと思っていただけるように。



助産師 林 麻代

2021年、4月から非常勤で勤務させていただいております。

日々、たくさんのお産があり、とても勉強になる毎日です。

まだまだ未熟者ですが、当院で出産された方々にここを

選んで良かったと思っていただけるように、

日々努力していきたいと思います。



ご家族に寄り添ったケアを。  
助産師 山本 彩夏

4月から入職しました山本です。

助産師としてまだ未熟ですが、妊娠婦さん、赤ちゃん、ご家族に寄り添ったケアを行えるよう努力していきます。

どうぞよろしくお願ひします。

## スタッフ紹介

vol.16年報/2021.11.1発行



手術麻酔とはまた違った産科麻酔の難しさややりがいに魅力を感じています。

麻酔科医 佐藤 逸郎

この度、6月から勤務させていただいております麻酔科医の佐藤逸郎と申します。  
専門分野は心臓血管外科の麻酔で現在は週に2日ほど心臓手術の麻酔をしています。  
産科麻酔を始めたのは妻の無痛分娩を私が麻酔する経験がきっかけですが、  
それ以後も手術麻酔とはまた違った産科麻酔の難しさややりがいに魅力を感じています。  
今年も関西医大での産科麻酔当直や小阪産病院での無痛分娩を通して研鑽を重ねております。  
妊婦の方々だけでなく、箕面レディースクリニックのスタッフの皆さんに信頼される麻酔科医になれよう精進して参ります。

今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。



出産という人生一大イベントに皆様が安心して望むことができるよう  
精一杯努めさせていただきます。 麻酔科医 江渕 慧悟

はじめまして。2021年9月から勤務をしております江渕慧悟と申します。  
これまで心臓手術、小児、産婦人科の麻酔から救命救急、ICUまで幅広く経験してまいりました。  
妻がこどもふたりを箕面レディースクリニックで出産したご縁もあり勤務させていただくことになりました。ふたりとも無痛分娩で出産しましたが、痛みの緩和に感動しております。  
無痛分娩、そして帝王切開は麻酔科医、産科医、小児科医、助産師との深い連携が鍵を握ると思っています。「人と人」との繋がりを大切にする当院だからこそできる無痛分娩や帝王切開で、  
出産という人生一大イベントに皆様が安心して望むことができるよう  
精一杯努めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

## スタッフ紹介 小児科



小児科受付事務 福本 香奈

令和2年10月から勤務させていただいている。

11歳と13歳の子供があり本院・分院の両方でお世話になりました。

そのMLCの一員として働かせていただけることをとても嬉しく思っています。

まだまだ至らない所も多いですが、一つ一つ確実に実務をこなしていくよう

頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

...はじめまして...  
...よろしくお願ひします!

小児科受付事務 井上 理絵

昨年11月末より小児科受付で勤務させていただいております。

初めての医療の現場で働く機会をいただき、日々勉強しながら勤務を行っております。

数あるクリニックの中から当院を選んでくださった患者様を笑顔でお迎えし

患者様に寄り添った言葉掛けを心がけていきたいと思います。

精一杯頑張りますので、これからもよろしくお願ひいたします。

